

MUNDO >>
EJECUTIVO

Carlos Fiorillo, Nuevo CEO de Fitch Ratings en México



Carlos Fiorillo será el nuevo director general de Fitch Ratings en México a partir de marzo. Entrará en sustitución de Eugenio López luego de estar ocho años en el cargo.

Fiorillo se desempeñaba como director general de Fitch en Colombia; sin embargo, ahora se trasladará a México para asumir el nuevo puesto que se le ha encomendado.

También ha estado como responsable de las operaciones de Centroamérica y el Caribe desde 2011. De igual manera fue director general de Fitch Venezuela.

“Con su llegada a Fitch México, traerá su experiencia amplia en el manejo de negocios de la agencia en diversos mercados con diferentes tamaños y retos”, dijo la calificadora.

Destaca que los cambios en la organización se dan en un entorno de evolución que presentan los mercados de Latinoamérica, con mayores oportunidades, retos y regulaciones. Por esa razón, dio a conocer que en la actualidad, Fitch se desempeñará en la región a través de 3 centros operativos: Brasil, México y el Pacífico.